

今江小だより

令和6年7月22日発行 NO.9

発行者 今江小学校長 北野 勝久
HP アドレス <http://www3-net13.hakusan.ed.jp/imaee>
E-mail imaee@kec.hakusan.ed.jp
TEL 0761-22-0577 FAX 0761-22-0781

夏休みを充実したものに！

19日(金)に1学期の終業式をし、夏休みが始まりました。終業式では1学期を振り返った後、夏休みを安全に過ごすための話をしました。暑い夏、家の中で過ごすことも多くなります。「ゲームやYouTubeは、時間を決めてする!」という話もしましたが、だらだらした生活にもなりがちです。規則正しい生活をし、充実した夏休みになるよう、ご家庭でも、子どもたちへの声掛け(注意と励まし)をよろしくお願いします。



2年生の歌「勇気100%」

元気な歌声で全校児童が元気をもらいました！

城山の遊具の工事が進んでいます

朝、玄関に立っていると、「校長先生。城山の遊具ができたら、何年生が一番最初に遊べるんですか?」という質問を何度か受けました。そのたびに、「城山の遊具ができるのは夏休みの間だから…決められない。」と答えていました。

遊具はできあがっていますが、周りの整地や最終点検があり、まだ使用できません。使用できるようになったら、またお知らせします。楽しみに待っていてください。



ました。寄附をくださった方々を学校に招待し、お礼の気持ちを伝える会を11月に開催する予定で、その準備を始めました。



今回の企画は、子どもたちが主体となって行います。縦割りグループごとに、地域の方々に楽しんでいただける企画を考え、実施します。地域の方々に「ありがとう」の気持ちが伝わる会にしたいと思います。

22日(月)、23日(火)は、個人懇談会です。1学期の子どもたちの成長を振り返り、2学期のがんばりにつながる懇談会にしたいと思います。お忙しい中ですが、よろしくお願いします。

20日(土)に予定していた「親子ラジオ体操 & クリーン作戦」が、雨のために中止になりました。

夏休みのラジオ体操では、保護者の皆様にご協力をいただきますが、子どもたちのサポートをよろしくお願いします。



We Love 今江 フェスティバル ～心からのありがとう～ に向けての活動をスタートしました

昨年度、150周年記念事業に当たり、地域の方々から多くのご寄附をいただき

